



Nuestra Hoja

Órgano del Patronato de S. Juan Bautista de la Salle

ALAYOR

Año I

AGOSTO 1930

Núm. 12

Y tú, Joven ¿No vas a Ejercicios?

Me dices que No; pero como eres buen cristiano y no temes al que dirán ni te avergüenzas de exteriorizar tus convicciones, tu negativa me desconcierta. Mírame con tus ojos serenos, que pregonan la franqueza de tu alma, y dime: ¿Por qué no vas a Ejercicios?...

—....

Fíjate que esta razón no tiene fuerza alguna y las más de las veces la usamos para engañarnos a nosotros mismos. Viejo es el dicho de «no puedo, muchas veces equivale a no quiero». Tú no es que no quieras; tu querías ir .. ¿que te pasa?

—....

Ya lo sé. Tu eres muy trabajador. Tus ocupaciones te absorben casi por completo .. y esto es precisamente una nueva razón por la que debieras ir a Ejercicios. Todos los que son laboriosos y activos sacan caudales de energías de estos

días de retiro. Pero sigamos contando tan buena cualidad tuya, como un obstáculo. Dices que tus trabajos no te permiten *perder* (?) estos días.

Oyeme. ¿No has encontrado, en otros ocasiones, el medio de disponer de unos días que pasastes en el campo o en la playa para saturar tus pulmones de reparador oxígeno? Recuerda como lo hicistes entonces, que recursos usastes. Siguiendo el mismo procedimiento podrías proporcionarte este tiempo en el que un vitalizador oxígeno del espíritu llega hasta nuestras almas enfermas...

— ...

Otras veces una ligera indisposición te ha retenido en el lecho.. ; has dejado tus negocios y no te has hundido por ello. Fíjate en tu alma; auscúltala. Es muy corriente la anemia espiritual y del todo general la

propensión a contraerla. Y ello es del todo grave. No niegues al alma que lo es todo, lo que concediste al cuerpo, que no es nada. Mira que no se trata de curas dolorosas, ni de procedimientos quirúrgicos. En un ambiente de paz, de tranquilidad y de alegría, verás revivar lo que mejor hay en tí, lo que más te enoblece, verás elevar tu espíritu por selectas regiones desde donde se ven las cosas sin espejismos y sin nebulosidades...

—... .

Desde luego supone un gasto, pero ésto no es inconveniente para tí. Si lo fuese, se solucionaría. Para tí que a lo más significa unas simples privaciones de algunos caprichos... No, esto no es el obstáculo.

—....

Aquí sí hay una causa real, la que debiste haber colocado al principio, de no escamoteártela a tí mismo como queriendo que no fuera ella *el obstáculo*.

Oigo, con pena, que no te sientes animado, que estás frío, que tu estado de ánimo no es propicio a ello...

Pero tú reaccionarás, porque no es propio de tu temple el persistir en esta crisis funesta, ni de tu juicio el seguir por pendiente tan fatal. ¿No sientes en el fondo de tu alma la necesidad de acercarte más a Jesucristo? Tú, que lo entronizaste en tu hogar, que quieres que

Él reine en tu familia, en tu pueblo, en España toda, no puedes seguirle de lejos, confundido entre los que vacilan, entre los que claudican, entre los que ¡ingratos! aparentan no reconocer a Cristo. No, tú le saldrás al paso para amarle más y comprenderlo mejor .. tú irás a los Ejercicios, sabiendo que allí te llama y te espera...

El frío es señal de muerte. Hiélanse los miembros cuando se escapa la vida. Se ha enfriado su amistad, decimos cuando dos personas se distancian. Y ¿tú dices que estás frío? Tu confesión me asusta. Cuida tu alma; alimenta tu fe; inmunízate contra este frío que es la iniciación de la funesta indiferencia, y para ello: ¡Acude a los Ejercicios!

Sustráete a las sugerencias con que el espíritu de las tinieblas pretende entorpecer la asistencia a los Santos Ejercicios. El infierno pondrá en juego todas sus diabólicas artes para obstruir esta magna empresa de regeneración cristiana y, quizás, muchos, inconscientemente faciliten y secunden sus planes... pero tú, que eres buen cristiano y no temes al que dirán ni te avergüenzas de exteriorizar tus convicciones, mírame con tus ojos serenos que pregonan la bondad de tu alma y dime que vas a los Ejercicios...

J. B.

GOSAS DE CASA

A los doce meses justos de existencia "Nuestra Hoja" ha cumplido un año. (!) Con este número celebra su primer aniversario. De ello resulta que, aunque pequeña, ya tiene historia. Nació hablando por sus cuatro costados, recibió las caricias de sus lectores y viene visitándolos mensualmente. Ve, con placer, como muchos la leen y bastantes la coleccionan. Pero se halla un poco triste.. Nota que ha pasado un año, y no ha crecido un milímetro, excepción hecha del mes de la fiesta de San Juan Bautista de la

Salle que, como le pusieron vestidos nuevos, parecía más grandecita. Esto de seguir chiquitita le contrista bastante, por más que para consolarla le decimos los de casa que goza de buena salud y es muy querida, mientras otras que como ella nacieron... no encontraron afectos y murieron en la crítica época de los primeros meses. Pero esto no la consuela. Tiene ansias de vida y quiere crecer,... crecer. ¿Te gustaría, lector, que la complaciéramos?

X.

Relación de donativos para cubrir el pago, gastos consiguientes y reparaciones de la CASA COLEGIO DE LOS Hermanos DE LAS EE. CC.

Suma anterior	17.589'60
Un socio del Patronato	5'00
Varios alumnos	4'75
D. Jaime Reurer Piris	25'00
	17.624'35
Suma y sigue	

Crónica

La Comunion mensual reglamentaria tendrá lugar el domingo día 31 del corriente. Intención: En sufragio del alma del que fué nuestro consocio D. Juan Reurer Roselló (q. e. p. d.)

El domingo día 7 de Septiembre, se reanudarán las reuniones dominicales. Recordamos a los socios la obligación que tienen de frecuentarlas.

Para este año se preparan im-

portantes trabajos para que aquéllas resulten lo más interesantes y agradables posible. Entre otras cosas sabemos que algunos socios se proponen dar este año un curso interesantísimo de Historia local.

Hemos tenido la satisfacción de saludar a los señores D. Juan Pons Juanico, D. Juan Petrus Gomila, D. Carlos de Salort y Albertí, D. Bernardo Timoner Fons y D. Teodoro Juan Tudurí que han venido a pasar algunos días con sus familias. Todos se muestran compla-

cidísimos de recibir regularmente «Nuestra Hoja»

—
La Directiva en sesión celebrada el día 22 del corriente acordó efectuar la reglamentaria Romería al «Monte-Toro» el día 28 del próximo Septiembre. Después de los actos de piedad con que obsequiaremos a nuestra Moreneta, nos trasladaremos a Na Macaret, visitando luego el Arenal d'en Castell y Na Codolá. La amenidad de los sitios escogidos ha despertado mucho entusiasmo que repercutirá en las listas que quedan abiertas en el local social. ¡A inscribirse tocan!

—
Ejercicios - Como se habrá ya leído en la Revista «Monte Toro», van a celebrarse varias tandas de Ejercicios Espirituales en el próximo Septiembre.

La primera tanda, del 8 al 14, **para Jóvenes.**

La segunda tanda del 22 al 28, para Hombres. Ambas tandas en el Seminario Conciliar de Ciudadela.

Del 15 al 21 del mismo mes habrá una tanda para Señoritas, en el Convento de Terciarias Franciscanas de Mercadal.

Recomendamos encarecidamente a los lectores de «Nuestra Hoja» aprovechen la gracia especialísima de poder pasar unos días de retiro,

ocupándose de lo más trascendental de su vida; del alma.

—
El Lunes día 1.º de Septiembre se abrirá nuevamente el Colegio de los Hermanos para el curso 1930-31 clases de día y el 1.º de Octubre para las clases de noche.

—
La Adoración Nocturna de Alayor ha celebrado con toda solemnidad sus Bodas de Plata.

Todos los actos fueron muy concurridos, principalmente la Comunion general y la procesión de la madrugada.

Necrología

A la edad de 71 años y después de una vida ejemplar, entregó su alma al Creador el 5 del corriente nuestro apreciado protector el Médico D. Francisco Vinent Serra. Católico práctico y de gran convicción trabajó con tenacidad y acierto por la causa de la Iglesia, hasta que su salud quebrantada le fué privando poco a poco sus actividades.

Recibió los Santos Sacramentos con el fervor de los justos.

Suplicamos a nuestros lectores una oración en sufragio de su alma.

Reciba su familia nuestro más sentido pésame.

R. I. P.